



六郷

～元気に輝いて～

令和6年度
第1号
2024.4.4

新任式・始業式 ～気持ちを新たに。6名の先生方をお迎えして～

6名の先生をお迎えしての新任式では、6年生の〇〇〇〇さんが、児童代表のあいさつをしてくださいました。〇〇さんは、様々な学校行事やしみずっ子活動について紹介することで、六郷小の特色を赴任した先生方に分かりやすく伝えてくださいました。

始業式では、2年の〇〇〇〇さん、3年の〇〇〇〇さん、5年の〇〇〇〇さんから作文発表がありました。3人の発表からは、進級したことを機に、新しい気持ちで頑張ろうという意欲が感じられ、とても頼もしく思いました。

学級担任の発表では、新担任が発表されるたびに、子どもたちから大きな歓声があがっていました。今日の意気込みを大切に、今年一年、友達や担任と力を合わせて、「楽しい学校、生き生きとした学校」になるように励んでほしいと思います。



2年生でがんばりたいこと

2年松組 〇〇〇〇

きょうから2年生になります。わたしは、1年生のお手本になれるようがんばりたいです。2年生になってがんばりたいことは二つあります。

一つ目は、むずかしいかん字のかきじゅんをおぼえることです。1年生のとき、ふらわぁノートやプリントで、なん回もかいておぼえました。くりかえして学しゅうすることがたいせつだとまなびました。だから、2年生でもなん回もかいて、たくさんのかん字をおぼえたいです。

二つ目は、いろいろなことにチャレンジすることです。じぶんからすすんでしみずっ子チャレンジをしたり、あたらしいべんきょうをすすんでやってみたりしたいです。そして、とくいなことをふやしたいです。

もうすぐ1年生が入学します。1年生は、ふあんかもしれないので、やさしくしてあげたいです。げん気で、やさしくて、たよりになる2年生になりたいです。



3年生になって楽しみなこととがんばりたいこと 3年竹組 〇〇〇〇

わたしが3年生になって楽しみなことは、マラソン大会です。1年生、2年生とだんだんじゅんいが上がってきました。今年は、40いいないをめざしてがんばりたいです。そのために、れんしゅうの時からずっと走り続けられるように、いしきたいです。

がんばりたいことは二つあります。一つ目は、とびばこをとびこえることができるようになることです。2年生の時は、ジャンプが足りなかったり、手をつくいちが手前になってしまったりしました。3年生では、4だんをとびこえるために、れんしゅうをがんばりたいです。

二つ目は、理科けんきゅうはっぴょう会にちょうせんすることです。3年生から理科の学しゅうがはじまります。わたしは、花ややさいにきょうみがあるので、学しゅうしたことをもとに、けんきゅうしてみたいです。そして、新しいクラスになるので、みんなとなかよくしたいです。



5年生になってがんばりたいこと

5年松組 〇〇〇〇

ぼくが、5年生になってがんばりたいことは三つあります。

一つ目は算数の学習です。理由は、4年生の算数の中で、がい数の見積もりを式で表すところが苦手だったからです。5年生になるともっと内容が難しくなったり、課題も多くなったりします。4年生のまとめや復習もがんばって少しずつ苦手をなくしていきたいと思います。

二つ目は、病気にかからないようにすることです。インフルエンザなどが流行ってきて、手洗い、うがい、マスクの着用などを心がけ、健康な生活を守り、元気に学校生活を送っていききたいです。

三つ目は、スポ少での活動です。バスケットをやっています。バスケットをやっている理由は、体を動かすことが好きだったので始めました。始めてから約二年、試合にたくさん出られるようになりました。次の目標は試合に勝って県大会に行くことです。練習以外にも自主練習にはげみ、目標を達成できるようにがんばります。

最後に、高学年として、6年生をサポートしながら、下学年を引っばっていき、どの学年からも頼られる5年生になります。

